

朝日診療所に医師2名が着任! 4月から常勤医師4人体制に!!



やまうち
山内 健士郎 医師

○専門 総合診療・家庭医
を目指しています

町民の皆さんの健康を守る
ため、只見町のために精一杯頑
張りますのでよろしくお願ひし
ます。



もり
森 冬人 医師

○専門 家庭医

実習でも只見町にお世話に
なり良い経験ができたので、恩
返しできるよう頑張ります。

若山所長、榎田医師に今
年度から森医師と山内医師
が加わり4月から朝日診療
所の常勤医師が4人体制と
なりました。

また、朝日診療所では4月
7日から胃カメラ検査を再開
しておりますので、胃カメラ検
査を希望される方は朝日診
療所(☎84-2221)まで
お問い合わせください。

会津中央病院から看護師を受け入れます!

診療体制の強化や、看護師の医療技術交流によるスキルアップなどを目的に、4月から会津中央病院の看護師を朝日診療所で受け入れます。看護師の研修期間は4ヶ月以内で4月～6月まで黒田睦美さん、4月～7月まで三瓶珠理さんに朝日診療所で勤務していただきます。皆さんよろしくお願いします。



▲現在診療所で研修中の黒田さん(左)と三瓶さん(右)

地域おこし協力隊として vol.10 只見町教育振興協力隊 末谷 広大

『奥会津学習センター満室!!』

平成27年度になり、新しい山村教育留学生16人が只見高校に入学しました。現在、下宿で生活をする生徒は5人、寮で生活する生徒は40人おり、奥会津学習センターの部屋は満室。おおよそ只見高校の1/3、1学年分の生徒が寮でこれから生活する現状に驚いています。また、関東からの入学者はこれまで何名もいましたが、今年は関西からの入学者もあり、「只見」という名前が全国に認知さ

れる日も遠いものではないと感じています。これからも、そしてこれまで以上に地元の子ども達と、地元外から来た子ども達との交流が増え、お互いに刺激し合って切磋琢磨した高校時代を過ごしてほしいと思います。そして卒業後、「只見町の人たちに会えてよかったです。」という気持ちで卒業してほしいですね。